

いずっぱこ「#虹バトン」ヘッドマーク装着

伊豆箱根鉄道株式会社（本社：静岡県三島市、代表取締役社長：伍堂 文康）の駿豆線では、静岡県内でその輪が広がる※「#虹バトン」に賛同し、下記のとおり、虹をデザインした電車のヘッドマークを掲出いたします。

※「#虹バトン」とは？

浜松市のデザイン会社が、新型コロナウイルス対応をしている目の前の病院に向けて、ビルの窓一面に虹を描き「WE RESPECT YOU」というメッセージを送ったのが始まりです。それがSNSで拡散されて「#虹バトン」として輪が広がり、多くの場所で虹が掲げられるようになりました。やがて医療従事者に限定されず「日々頑張っている人たちへの感謝や応援」というように対象が広がっています。

記

「#虹バトン」ヘッドマークについて

1. 掲出期間

2020年5月15日（金）～当面の間

2. 車両

駿豆線 1301 編成「イエローパラダイストレイン」
前後に虹のヘッドマークがつきます。

3. スケジュール（7：00～18：00）

当該編成は以下の時間に三島駅に停車いたします。報道関係の方は写真撮影など駅員に断っていただければ入場可能です。

5/15（金）7：42～7：56、9：25～9：43、16：39～17：05

5/16（土）7：19～7：34、8：57～9：15、11：16～11：54、13：23～13：52、
15：20～15：27、17：14～17：35

※急きょ変更となる場合がございます

4. お問い合わせ

鉄道部運輸課 TEL:055-977-1207（土・休日を除く 10：00～17：00）

以 上